

Liestal

Von: [redacted]@sunrise.ch]
Gesendet: Dienstag, 13. November 2018 13:00
An: liestal@tcm-fit.ch
Betreff: Mein Bericht

Augenakupunktur

Ich, S B, bin 54 Jahre alt und leide an einer Autoimmunerkrankung. Seit Jahren begleitet mich das Sicca-Syndrom. Meine Augen tränen und trotzdem ist der Schutzfilm zu trocken. Im 2018 mit seiner extremen Hitze, Trockenheit, dem Feinstaub und den Pollenhöhenflügen benötigte ich fast stündlich Befeuchtungsaugentropfen. So unternahm ich den Kurzentschluss zur Augenakupunktur nach Prof. J. Boel. Frau Yun Zhi Günzel begleitete mich während zwölf Sitzungen im TCM-Fit Sissach und Liestal. Die Sitzungen sind etwas zeitaufwändig, doch höchst empfehlenswert. Meine Jahreskontrolle bei der Augenärztin bestätigte mir was ich schon längst selber gemerkt hatte. Ich benötige nur noch zwei bis vier mal Tropfen, meine Tränensäcke sind deutlich heller und weniger angeschwollen und sogar meine Lesebrille kann ich weglassen. Ich bin begeistert und würde jederzeit wieder kommen.

Mit bestem Dank an Frau Günzel und den wärmsten Weiterempfehlungen S B

Augentrockenheit nach dem Grauerstar

Erfahrungen von Patientin

Vorher: Nach der Operation hatte ich starke Probleme mit dem trockenen Auge. Trotzdem ich befeuchtet habe, sah ich die Augen nur sehr schlecht.

Nachher: Am Ende der Behandlung bei TCM-Fit konnte die Augenärztin endlich ein Rezept für eine Brille herstellen, weil sich die Augen nun sehr gut erholt haben. Ich für mich denke, dass mir diese Behandlung gut geholfen hat.

Signature: U Schwale

Datum: 23.11.2012

Vielen Danke!